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INDICAÇÃO N.º MS /2017 a ÍK F 0b nº e “aha 

Prezado Senhor: 

J 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: Asfaltamento do 
trecho que liga Cachoeira do Brumado ao subdistrito de Barroca. 

Mariana, 03 de Janeiro de 2017. 

Justificativa: Essa é uma reivindicação através de seus moradores que aguardam 
ansiosamente por referidas intervenções assegurando assim melhorias nos entornos 
do referido Subdistrito. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas. 
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ernando Sampaio de Castro 
Vereador 


